

29 mars 2017 revue de presse _____ 2

29 mars 2017 revue thématique DD _____ 3

SAINT-JEAN

29 MARS 2017

Tennis : Séverine Pinaud championne du monde

Séverine Pinaud, enseignante au Tennis-Club Saint-Jean depuis 8 ans (ex 250^e mondiale et numéro 27 française) a passé une semaine au Cap-Town, en Afrique du sud, accompagnée de son groupe de supporters saint-jeannais : Magali, Brigitte, Monique, Bénédicte et Jean-Louis. Elle va en revenir avec la coupe de championne du monde en 40 ans !

Séverine avait commencé la finale face à Maria (ancienne 127^e mondiale), joueuse qu'elle avait affrontée l'an passé en Croatie. Cette année encore, Séverine s'est imposée en 3 sets (4/6 6/4 6/1) après 2 heures de jeu avec l'appui des supporters... La France menait donc 1/0 et c'était au tour de Caroline Dhenin, ex 10^e Française avec 12 ans passés sur le circuit international, de rentrer sur le court. Après 1 h 30 de match, Caroline amenait le point de la victoire à la France en s'imposant 6/1 6/4 face à Rosa, elle aussi ancienne 152^e mondiale. Les filles tenaient leur titre en réalisant l'exploit face aux favorites grâce au soutien de leurs supporters et elles pouvaient enfin laisser exploser leur joie.

Cet exploit couronnait une semaine durant laquelle les victoires s'étaient succédé. D'abord en phase de poule où



La Saint-Jeannaise Séverine Pinaud tient sa coupe de championne du monde.

la France s'était imposée face à l'Afrique du Sud et l'Irlande. Puis en demi-finale face à l'Angleterre, tête de série numéro 2 du tournoi, avec des joueuses ayant été 150^{es} mondiales et enfin la finale contre l'Espagne tenante du titre depuis 3 ans. « Félicitations aux trois françaises Mathilde Lefevere, Caroline et bien sûr à Séverine pour ce brillant parcours. Merci pour toutes ces belles émotions et merci aux supporters fidèles d'avoir réalisé ce long trajet pour être auprès de Séverine » a déclaré le président Jean-Louis Paquiot. Le club Saint-Jeannais verra passer la fameuse Coupe du Monde entre ses murs avant qu'elle ne rejoigne la Fédération française afin de fêter dignement le titre mondial.

Aujourd'hui en France



Le parc éolien d'Arguël-Saint-Mauvis dans le département de la Somme.

LP / ISABELLE BOIDANGHIEN

Les antiéoliennes s'organisent

En réaction à un projet d'installation d'éoliennes dans la Somme, les opposants manifestent samedi.

PAR ISABELLE BOIDANGHIE

À L'APPEL de plusieurs collectifs et associations, plus de 300 antiéoliennes sont attendus ce samedi à Péronne (Somme). Dans les Hauts-de-France, deuxième région qui compte le plus d'éoliennes (il y en aurait 860), la grogne prend de l'ampleur car de gros projets arrivent. Dans la Somme, il y aurait 464 éoliennes qui tourneraient. 352 seraient en construction et 298 en

instruction. « Nous allons vers une catastrophe sanitaire, prédit Valérie Bernardeau, présidente du collectif Stop éolien O2. Les personnes électrosensibles souffrent de migraine, d'accouphènes, de vertiges, de problèmes cardiaques. »

Energie Team, un installateur implanté à Oust-Marest (Somme), joue la transparence : « Elles font peu de bruit, affirme Vincent Quenot, responsable de l'agence Nord. Des études disent que les infrasons n'ont pas de conséquences sur la santé. Le champ magnétique est semblable à un rasoir ou une télé. Une éolienne coûte 1 M€, son démontage 50 000. Les communes touchent environ 10 000 € par éolienne et par an. Quand elles ne tournent pas, c'est par manque de vent ou par ce qu'elles sont en maintenance. »

Pas sûr que ces arguments convainquent leurs farouches opposants.

